

Regierungsratsbeschluss

vom 10. März 2020

Nr. 2020/367

**Änderung des Gesetzes über die Kantonspolizei und Änderung des Gebührentarifs (GT);
Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der Justizkommission (JUKO) vom 27. Februar 2020 (RG 0003/2020)**

1. Erwägungen

Mit Datum vom 27. Februar 2020 unterbreitet die Justizkommission (JUKO) folgenden Antrag zum Beschlussesentwurf 1:

Beschlussesentwurf 1

§ 32^{bis} Absatz 1 soll lauten:

¹ Zur Identitätsfeststellung, Durchführung erkennungsdienstlicher Massnahmen, Befragung und Herausgabe von Gegenständen kann die Kantonspolizei im Rahmen der Erfüllung ihrer Aufgaben ausserhalb eines Strafverfahrens eine Person unter Grundangabe ohne Beachtung besonderer Formen und Fristen vorladen.

2. Beschluss

Dem Antrag der Justizkommission vom 27. Februar 2020 wird zugestimmt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilagen

Antrag der Justizkommission vom 27. Februar 2020

Verteiler

Departement des Innern, Departementssekretariat
Polizei Kanton Solothurn, Kdt
Bau- und Justizdepartement
Gerichtsverwaltung
Kantonale Finanzkontrolle
Finanzdepartement
Amt für Finanzen
Parlamentscontroller
Aktuariat JUKO
Parlamentsdienste
Traktandenliste Kantonsrat